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  Edito 

 
 
 
Chers givenchyssoises et givenchyssois, 
 
Voici une année nouvelle qui commence avec sa 
traditionnelle farandole de souhaits, aussi c'est 
ŀǾŜŎ ƎǊŀƴŘ ǇƭŀƛǎƛǊ ǉǳŜ ƧŜ Ǿƻǳǎ ŀŘǊŜǎǎŜ ŘŜǎ ǾǆǳȄ 
chaleureux et sincères de bonne santé, de joie et 
de bonheur pour 2016. 
Chacun d'entre nous a pu mesurer combien notre 

société française a été mise à mal en 2015.  

On nous appelle à faire barrage à tous les             

extrémismes notamment politiques ou religieux.                 

Mais on ne construira pas la France de demain en 

étant seulement « contre ».  

/ϥŜǎǘ ǇƻǳǊǉǳƻƛ ƧϥŀǇǇŜƭƭŜ ŘŜ ǘƻǳǎ ƳŜǎ ǾǆǳȄ ǳƴ Şƭŀƴ 

qui conduira à nous engager pour défendre l'esprit 

républicain et l'amour de notre pays de liberté.  

Je souhaite que le mot qui jalonne notre année 

нлмс Ł DƛǾŜƴŎƘȅ Ŝƴ DƻƘŜƭƭŜ ǎƻƛǘ : ENSEMBLE. 

Votre maire, Pierre Sénéchal 

Marie-Thérèse Mathon et Thérèse Hay ont reçu la 

ƳŞŘŀƛƭƭŜ ŘΩƘƻƴƴŜǳǊ ŘŜ ƭŀ ǾƛƭƭŜ 

/ŞǊŞƳƻƴƛŜ ŘŜǎ ±ǆǳȄ Řǳ мт ƧŀƴǾƛŜǊ нлмс 

WƻǳǊƴŀƭ ŞŘƛǘŞ Ł ƭΩƛƴƛǘƛŀǘƛǾŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŘŜ DƛǾŜƴŎƘȅ Ŝƴ DƻƘŜƭƭŜ  -  communication.givenchy@orange.fr 

Mme Sabine Vandomme lors du discours                   

ŘΩŞƭƻƎŜ Ł aƳŜ Iŀȅ 

aΦ [ŀǳǊŜƴǘ Cŀƴǘƛƴƛ ƭƻǊǎ Řǳ ŘƛǎŎƻǳǊǎ ŘΩŞƭƻƎŜ                  

à Mme Mathon 
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Notre médiathèque  
La médiathèque a désormais un nom  Υ [Ŝ tǊŞŀǳ [ƛǾǊŜΦ  

La commune a souhaité se faire accompagner du graphiste  

aΦ ·ŀǾƛŜǊ 5ǳƳǳǊ ŘŜ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞ 5L¢9{ оо ǇƻǳǊ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ      

identité visuelle de la médiathèque (voir ci-contre). Vous           

retrouverez ce logo sur tous les supports  de communication 

de la médiathèque.  

Par ailleurs un portail web est en cours de construction, il 

Ǿƻǳǎ ƻŦŦǊƛǊŀ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘΩŀŎŎŞŘŜǊ ŀǳ ŎŀǘŀƭƻƎǳŜΣ Ł ǾƻǘǊŜ 

compte lecteur (réservation, prolongation des documents), à 

ƭΩŀƎŜƴŘŀ Ŝǘ ŀǳȄ ƛƴŦƻǎ ǇǊŀǘƛǉǳŜǎ ŘŜ ƭŀ ƳŞŘƛŀǘƘŝǉǳŜΦ 

 

En décembre les différents fournisseurs de mobilier 

(Borgeaud, Mot de Passe et USM) sont venus installer les    

ŦǳǘǳǊǎ ǊŀȅƻƴƴŀƎŜǎΣ ōǳǊŜŀǳȄΣ ŦŀǳǘŜǳƛƭǎΧ  

/ΩŜǎǘ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞ L-¢ŜŎƘ ǉǳƛ ŞǉǳƛǇŜǊŀΣ Řŝǎ ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜΣ                 

la médiathèque de son matériel informatique.  

tƻǳǊǉǳƻƛ ƴΩŜǎǘ-elle pas ouverte ?   

[ŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ǎΩŜǎǘ ŦŀƛǘŜ ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŞŜ ǇŀǊ ƭŀ aƛǎǎƛƻƴ          
d'Ingénierie et d'Appui Départementale concernant         
ƭΩƛƴŎƻƴŦƻǊǘ ǘƘŜǊƳƛǉǳŜ ŘŜ ƭŀ aŞŘƛŀǘƘŝǉǳŜΦ !ǇǊŝǎ ŞǘǳŘŜΣ ƛƭ 
est avéré que les désordres sont confirmés. 

!Ŧƛƴ ŘΩŜƴ ǎŀǾƻƛǊ ǇƭǳǎΣ ƴƻǳǎ ŎƻƴǾƛƻƴǎ ƭŀ ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴ Ł ǳƴ 

conseil municipal exceptionnel  qui aura lieu le jeudi 3 

mars prochain à 19 heures à la salle des fêtes.  

[Ŝǎ DƛǾŜƴŎƘȅǎǎƻƛǎ ǎƻƴǘ ŎƻƴǾƛŞǎ Ł ƭŀ ǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞǘǳŘŜ 

mais ne pourront pas participer au débat, conformément à 

la réglementation en vigueur au système des réunions du 

Conseil Municipal. 
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Décisions du conseil municipal du 26 août 2015 
Approbation du PV du 1er juillet 2015 ς 15 pour et 

3 abstentions 

 

Devenir de la Poste de Givenchy 

Résultats faisant suite à la votation des habitants : 
рнΦсл ҈ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŀƎŜƴŎŜ ǇƻǎǘŀƭŜ        
communale Τ онΦрл ҈ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǊŜƭŀƛǎ     
poste commerçant et 14.90 % pour le maintien de la 
ǇƻǎǘŜ Ŝƴ ƭΩŞǘŀǘΦ 

Vote à bulletins secrets des conseillers : 15 bulletins 
ǇƻǳǊ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŀƎŜƴŎŜ ǇƻǎǘŀƭŜ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ Ŝǘ о 
bulletins blancs. 

aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ǇǊŞŎƛǎŜ ǉǳŜ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀƎŜƴŎŜ 
ƴŜ ƴŞŎŜǎǎƛǘŜǊŀ Ǉŀǎ ŘΩŜƳōŀǳŎƘŜ ǎǳǇǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜΦ [Ŝǎ 
ƘƻǊŀƛǊŜǎ ŘΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŘŜ ƭŀ tƻǎǘŜ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ ǎŜǊƻƴǘ 
identiques aux horaires de la mairie et des travaux 
dont les coûts seront pris en charge par la Poste per-
ƳŜǘǘǊƻƴǘ ǳƴ ǊŞŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ōǳǊŜŀǳȄ ŘΩŀŎŎǳŜƛƭ Ŝǘ 
une mise en sécurité des locaux. 

 

!ŘƘŞǎƛƻƴ Ł ƭΩ!ƎŜƴŎŜ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭŜ                 
ŘΩLƴƎŞƴƛŜǊƛŜ сн ς 18 vote pour 

aƳŜ thb¢!{{9 ǇǊƻǇƻǎŜ ƭΩŀŘƘŞǎƛƻƴ Ł ƭΩŀƎŜƴŎŜ         
ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭŜ ǇƻǳǊ ōŞƴŞŦƛŎƛŜǊ ŘΩǳƴ ŀǇǇǳƛ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜ 
dans les domaines tels que la voirie, la construction et 
ƭŀ ǊŞƴƻǾŀǘƛƻƴ ŘΩŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ ǇǳōƭƛŎǎΣ ƭΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘΣ 
ƭΩŜŀǳΣ ƭΩŀǊŎƘŞƻƭƻƎƛŜ ǇǊŞǾŜƴǘƛǾŜ Ŝǘ ƭΩŀǎǎƛǎǘŀƴŎŜ           
financière, administrative et juridique. 

 /ƻǶǘ : 80 centimes par habitant. 

 

Achat de matériel informatique pour la              
médiathèque ς 18 pour 

Achat du matériel informatique pour 7 птлΦор ϵ ŎƘŜȊ  
I-TECH et du logiciel de gestion pur 6 нрпΦпн ϵ ŎƘŜȊ 
DECALOG. Achats après mise en concurrence (3 devis) 
et subventionnables par le département et la DRAC 
(Etat). 

 

Avis de la Chambre Régionale des Comptes (CRC) 

Avis rendu par la CRC sur le compte administratif 
2014 Υ ζ ŀǇǊŝǎ ŜȄŀƳŜƴ Ŝǘ Ŏƻƴǎǘŀǘƛƻƴǎ , dit que le bud-

ƎŜǘ ǊŜŎǘƛŦƛŞ ǇŀǊ ƭŜǎ ǊŜǎǘŜǎ Ł ǊŞŀƭƛǎŜǊ Ŝǘ ƭΩŀƴƴǳƛǘŞ ŘŜ ƭŀ 
ŘŜǘǘŜ Řǳ ōǳŘƎŜǘ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭ Ŝǎǘ Ŝƴ ǎǳǊŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝǘ ǉǳΩŜƴ 
ŎƻƴǎŞǉǳŜƴŎŜΣ ƛƭ ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ƭƛŜǳ ŘŜ ǇǊƻǇƻǎŜǊ ŘŜ ƳŜǎǳǊŜǎ 
de redressement ». Mme PONTASSE précise que la 
municipalité a repris intégralement les restes à        
ǊŞŀƭƛǎŜǊ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘŜ Ŝƴ  ŀǾǊƛƭ нлмпΣ        
ŎƻƴǎƛŘŞǊŀƴǘ ǉǳŜ ƭŜǎ ǎƻƳƳŜǎ ƛƴǎŎǊƛǘŜǎ ǇŀǊ ƭΩŀƴŎƛŜƴƴŜ 
municipalité étaient conformes. Ces provisions de    
dépenses ont donc été réajustées et en partie          
annulées. Le montant des emprunts a également été 
revu pour faire face à la hausse de taux. En conclu-
sion, grâce aux efforts depuis 2 ans pour maitriser les 
dépenses de fonctionnement, la commune échappe 
aux mesures correctrices de la CRC. 

 

Questions diverses 

aƳŜ 59tw9½ ŘŜƳŀƴŘŜ ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ǇƻǳōŜƭƭŜǎ ŀǳȄ 
petits champs.  Réponse de M. ALLART : les poubelles 
ont déjà été commandées. 

 

aΦ /h¦[hb Ŧŀƛǘ ǇŀǊǘ Řǳ Ŧŀƛǘ ǉǳŜ ƭΩŀŎǘƛǾƛǘŞ ŘΩ!ƛǊ {ƻŦǘ ŀ           
démarré rue Galliéni. Monsieur le Maire propose que 
tout riverain incommodé se fasse connaître en mairie. 

 

M. le Maire exprime sa déception sur le fait que la 
CǊŀƴŎŜ ƴΩŀǾŀƛǘ Ǉŀǎ ŘŜ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀƴǘ ƭŜ ф Ƴŀƛ нлмр ŀǳ 
monument marocain. La commune est toujours en 
attente de réhabilitation du monument. 

5Ŝ ƳşƳŜΣ aΦ ƭŜ aŀƛǊŜ ǎΩƛƴǘŜǊǊƻƎŜ ǎǳǊ ƭŀ ǎŞŎǳǊƛǘŞ Ŝƴ 
avril 2017 suite aux difficultés qui ont eu lieu lors de 
ƭΩŜƳōǊŀǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǘŜǊǊƛƭǎ ƭŜ нт Ƨǳƛƴ нлмрΦ 

Information sur le PLU. La commune est impactée par 
н ½bL9CC ζ ȊƻƴŜ ƴŀǘǳǊŜƭƭŜ ŘΩƛƴǘŞǊşǘ ŦŀǳƴƛǎǘƛǉǳŜ Ŝǘ     
floristique η Ŝǘ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǎŜǊƻƴǘ ǳƴŜ ŎƻƴǘǊŀƛƴǘŜ Řŀƴǎ ƭŜ 
prochain PLU. 

NB : le PV complet du conseil municipal du 
26/08/2015 est consultable sur simple demande en 
mairie. 
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Décisions du conseil municipal du 14 octobre 2015 
Approbation du PV du 26 août 2015 ς 16 pour et 

2 absentions 

 

Débat sur les orientations du projet                   
ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ       
ŘǳǊŀōƭŜ Řǳ tƭŀƴ [ƻŎŀƭ ŘΩ¦ǊōŀƴƛǎƳŜ 

tǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ ŦŀƛǘŜ ǇŀǊ ƭŜ ōǳǊŜŀǳ ŘΩŞǘǳŘŜ ±9w5LΦ [Ŝ 
PADD fixe des objectifs chiffrés de modération et de 
ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŜǎǇŀŎŜ Ŝǘ ŘŜ ƭǳǘǘŜ ŎƻƴǘǊŜ           
ƭΩŞǘŀƭŜƳŜƴǘ ǳǊōŀƛƴΦ [Ŝǎ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ŘŜ ǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ Ŝǘ 
de débat sont consultables en mairie sur simple      
demande. 

Convention pour la gestion du RAM ς 16 pour ς 
1 abstention ς 1 contre 

[ŀ ƎŜǎǘƛƻƴ Řǳ ǊŜƭŀƛǎ ŘΩŀǎǎƛǎǘŀƴǘǎ ƳŀǘŜǊƴŜƭǎ όw!aύ ŘŜ 
Liévin, Eleu-dit-Leauwette et Givenchy-en-Gohelle est 
ŎƻƴŦƛŞŜ Ł ƭΩ9t59CΦ /ƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ŘŜ ǇŀǊǘŜƴŀǊƛŀǘ  ŀǾŜŎ 
répartition des dépenses de fonctionnement au      
prorata de la population (5.55% pour Givenchy). 

Avis sur enquête publique ς ŜȄǇƭƻƛǘŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ 
élevage avicole  - 3 pour ς 7 absentions et 8 
contre 

[Ŝ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ƭΩ9!w[ tw¦±h{¢ ǾƛǎŜ Ł ƭΩŜȄǘŜƴǎƛƻƴ ŘΩǳƴ 
élevage avicole à 265 920 animaux et du stockage 
associé des fientes. 

       

Eco-pâturage ς 18  pour 

9ǎǎŀƛ  Ł ǘƛǘǊŜ ƎǊŀǘǳƛǘ ŘŜ ƭΩŀŎǘƛǾƛǘŞ ǇƻǳǊ м Ƴƻƛǎ ǇŀǊ      
ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ ƎƛǾŜƴŎƘȅǎǎƻƛǎŜ Ł ŎƾǘŞ ŘŜǎ ǘŜǊǊŀƛƴǎ ŘŜ ƭŀ 
salle de sports. 

Questions diverses 

Changement des règles sur les marchés publics. Le 
Maire peut désormais passer tout marché à hauteur 
ŘŜ нр ллл ϵΦ  

Courrier reçu du département des anciens                
combattants du Canada pour la commémoration du 
100ème anniversaire de la bataille de la crête de Vimy 
pour planter des Erables dans des salons de garde 
ŘΩƘƻƴƴŜǳǊΦ Lƭǎ ƴƻǳǎ ǎƻƭƭƛŎƛǘŜƴǘ ŘƻƴŎ ǇƻǳǊ ǘǊƻǳǾŜǊ ǳƴ 
terrain.  

Il y a aussi une autre association, une fondation, qui 
souhaite planter des chênes.  

Fermeture de la route départementale  et la rue des 
alouettes pendant maximum  3 mois pour  redessiner 
ƭŀ ǊƻǳǘŜΣ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ ƭŜǎ ǾƛǊŀƎŜǎΦ bƻǳǎ ƴΩŀǾƻƴǎ Ǉŀǎ ƭŀ 
maitrise de ces travaux.  

La médiathèque : difficultés dûes à la température. 
wŜǘƻǳǊ ŘŜ ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŀǾŜŎ ƭΩŀǊŎƘƛǘŜŎǘŜ Ŝǘ ƭŜ ŎŀōƛƴŜǘ 
thermicien. Lecture du dernier courrier de Mme 
Livérani suite à la réunion du 13/10/2015.  

NB : le PV complet du conseil municipal du 
14/10/2015 est consultable sur simple demande en 
mairie. 

Décisions du conseil municipal du 25 novembre 2015 
Approbation du PV du 14/10/15 ς                             

15 pour - 3 contre 

Renouvellement du contrat enfance jeunesse ς 18 
pour 

Renouvellement du contrat pour 4 ans avec la CAF pour 
les services suivants : accueil de loisirs extrascolaires, 
formations BAFA et BAFD, le poste de coordination,     
développement de la garderie périscolaire.     

Autorisation permanente des poursuites donnée au 
comptable ς 18 pour 

Autorisation de poursuite au nouveau trésorier de Vimy 
pour le recouvrement des recettes de la collectivité. 

 

Autorisation de passation ς marché éclairage public 
ς 18 pour 

Le bureau Normaprim a été sélectionné pour la rédac-
tion des pièces du marché. Montant prévisionnel des 
travaux : 58 125 euros HT sur 3 ans. Autorisation donnée 
à M. le Maire pour  la passation du marché.  

 

!ǳǘƻǊƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ǾŜƴǘŜ ŘŜǎ ǘŜǊǊŀƛƴǎ ŘŜ ƭŀ tƭŀŎŜ ŘΩhǊ 
ς 18 pour 

Phase 1 des travaux achevée le 02/08/15. Autorisation 
donnée à M. le Maire pour la vente des terrains et la    
signature des pièces. 

      όΧκΧύ 
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Décisions du conseil municipal du 25 novembre 2015 
όǎǳƛǘŜΧκΦΦΦύ 

 

Tarifs des services du cimetière communal ς 15 pour et 3 contre 

Révision des tarifs appliqués aux concessions funéraires (montant TTC): 

  

De même, la commune a réalisé des travaux de création de caveaux et cavurnes.  

Lƭ Ŝǎǘ ǇǊƻǇƻǎŞ ŘΩŀǇǇƭƛǉǳŜǊ ƭŜǎ ǘŀǊƛŦǎ ŘΩŀŎƘŀǘ ǎǳƛǾŀƴǘǎ : 

 

Un règlement a été rédigé et sera affiché prochainement au cimetière. 

Décision modificative ς BP 2015 ς 15 pour et 3 contre 

Rééquilibrages des lignes du budget principal : créances irrécouvrables pour 3 лтрΦом ϵΦ !ƧǳǎǘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ƭƛƎƴŜǎ    
charges de personnel suite aux absences et remboursement des amendes de police perçues par erreur 28 уоп ϵΦ 

 

 

NB : le PV complet du conseil municipal du 25/11/2015 est consultable sur simple demande en mairie. 

Durée 15 ans 30 ans 

Caveau мплΦлл ϵ оллΦлл ϵ 

Cavurne мслΦлл ϵ оулΦлл ϵ 

type Montant TTC 

Caveau 1 онлΦлл ϵ 

Caveau 1 сулΦлл ϵ 

Cavurne рплΦлл ϵ 

Dépenses de fonctionnement Montant en euros 

60632 Fournitures de petit équipement 8075.31 

6226 Honoraires 8 000.00 

6411 Personnel titulaire + 6 000.00 

6413 Personnel non titulaire + 7 000.00 

6541 Créances admises en non valeur +  3075.31 

Total 0.00 

5ŞǇŜƴǎŜǎ ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ Montant en euros 

1342 Amendes de police + 28834 

21312 Bâtiments scolaires 28834 

Total 0.00 
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Demain la fibre à Givenchy-en-Gohelle ! 
[Ŝ ŘŞǇƭƻƛŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ŦƛōǊŜ ƻǇǘƛǉǳŜ Ŝǎǘ ǳƴ ŜƴƧŜǳ ǇǊƛƻǊƛǘŀƛǊŜ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘΩŀǘǘǊŀŎǘƛǾƛǘŞ Řǳ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜΦ [ΩŀŎŎŝǎ Ł ƭŀ ŦƛōǊŜ 
ƻǇǘƛǉǳŜ ƻǳǾǊŜ Ŝƴ ŜŦŦŜǘ ŘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ǇŜǊǎǇŜŎǘƛǾŜǎ Ł ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŎŀǘŞƎƻǊƛŜǎ ŘΩǳǎŀƎŜǊǎ : particuliers, services publics,              
ŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜǎΦ 5ŀƴǎ ƭŜ Ǉƭŀƴ ǘǊŝǎ Ƙŀǳǘ ŘŞōƛǘ Řǳ ƎƻǳǾŜǊƴŜƳŜƴǘΣ ƭΩƻǇŞǊŀǘŜǳǊ hǊŀƴƎŜ ŀ ŞǘŞ ǎŞƭŜŎǘƛƻƴƴŞ ǇŀǊ ƭΩ9ǘŀǘ ǇƻǳǊ ƭŜ           
ŘŞǇƭƻƛŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭΩŀƎƎƭƻƳŞǊŀǘƛƻƴ ό/![[ύΦ 
 

La fibre ça sert à quoi ? 
Avec des débits 100 fois plus élevés que le réseau actuel en cuivre, de meilleure qualité, sur de très longues distances, la 
fibre permet: 

!ǳȄ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ŘΩǳƴ ƳşƳŜ ŦƻȅŜǊ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ŘŜǎ ǳǎŀƎŜǎ ǎƛƳǳƭǘŀƴŞǎ sans contrainte liée au partage des débits 
Des offres multiservices avec une meilleure qualité / Plusieurs télévisions, plusieurs ordinateurs connectés, plusieurs      
téléphones... 

5ΩŀǾƻƛǊ ǳƴ ŀŎŎŝǎ ǳƭǘǊŀ ǊŀǇƛŘŜ Ł LƴǘŜǊƴŜǘ tŀǊ ŜȄŜƳǇƭŜΣ ƭŜ ǘŞƭŞŎƘŀǊƎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ŦƛƭƳ Ǿƛŀ ǳƴŜ ƻŦŦǊŜ ƭŞƎŀƭŜ ŘŜ ǾƛŘŞƻ Ł ƭŀ 
demande ne nécessite que quelques secondes, le temps nécessaire pour déposer des photos sur un site peut être divisé 
par plus de 100. 
5Ŝǎ ŘŞōƛǘǎ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ǎŜƴǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘǎ ǉǳƛ ǇŜǊƳŜǘǘŜƴǘ ƭŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŘΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ όtélétravail,             
télémédecine, domotiqueΧύΦ 
 

[ŀ ŦƛōǊŜΣ ŀ DƛǾŜƴŎƘȅ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ Ƴŀƛǎƻƴ ŎΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ǉǳŀƴŘ ? 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[ŀ ǘŞƴŀŎƛǘŞ ŘŜ aΦ ƭŜ aŀƛǊŜ ŀ ǇŀȅŞ Χ 
Depuis prés de deux ans, M. le Maire a  interpellé régulièrement les différents acteurs Υ ƭŀ /![[Σ hǊŀƴƎŜΣ ƭŀ ǊŞƎƛƻƴΣΧ  Ŝǘ ŀ 
participé à de nombreuses réunions pour que Givenchy soit intégré le plus rapidement possible au projet de déploiement 
ŘŜ ƭŀ ŦƛōǊŜΦ /ΩŜǎǘ ŎƘƻǎŜ ŦŀƛǘŜ ! Ainsi parmi les 36 villes et villages que compte la CALL, Givenchy fait partie des 15 premières 
ƳǳƴƛŎƛǇŀƭƛǘŞǎ Ł ōŞƴŞŦƛŎƛŜǊ Řǳ ƭŀƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŦƛōǊŜΣ Ŝǘ ƭŜ ǇǊŜƳƛŜǊ ǾƛƭƭŀƎŜ Ŝǘ ǎŜǳƭ ǾƛƭƭŀƎŜ ŘŜ ƭŀ /![[ Ł Řŀǘe.  
Le plan de raccordement a été validé, par la municipalité fin décembre 2015.  
 

bƻǳǎ Ǿƻǳǎ ƭΩŀǾƛƻƴǎ ǇǊƻƳƛǎ ƴƻǳǎ Ǿƻǳǎ ƭΩŀǾƻƴǎ ƻōǘŜƴǳΗ 
**D®lai dõun an moyen observ® pour des communes pr®sentant le m°me profil de densit® de logements sauf si al®as sur la qualit® des r®seaux existants (conduites      
obstru®es..). 

Givenchy est sélectionné 

après consultation de la 

CALL : le plan de                   

raccordement par quartier    

όо ǎŜŎǘŜǳǊǎύ Ŝǎǘ ŘŞŎƛŘŞ        

avec la Mairie 

Le raccordement commence, 

via les équipements existants 

aérien ou souterrain. 

Orange a 6 mois pour     

réaliser le déploiement de 

ƭŀ CƛōǊŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳ ǇƛŜŘ ŘŜ 

votre logement. 

Après un délai de 3 mois, 

vous pouvez choisir 

ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ǉǳŜƭ            

opérateur. (Orange, SFR, 

.ƻǳȅƎǳŜǎΣΧύ 

Avril 2016 

Pose des 3 armoires 

Place de la Mairie /Rue 

Jaurès /Rue Dégréaux 

Juillet 2016 

tƻƛƴǘǎ ŘΩŀōƻǳǘŜƳŜƴǘ мн 

par secteur (x3) 

De janvier 2017 à janvier 

2018 ** 

Eligibilité des logements 

sur Givenchy 
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Eclairage public                                                

En décembre, un relamping a été effectué sur       

plusieurs secteurs de la commune pour remplacer 

les lampes et les pièces défectueuses (rue Jean    

Jaurès, clos de la Maladrerie, impasse Dégréaux, 

rue du 8 mai, rue Dégréaux, rue Gallieni, rue de    

ƭΩŞƎŀƭƛǘŞΣ ǊǳŜ {ŜƳōŀǘ Ŝǘ ǎŀƭƭŜ ŘŜ ǎǇƻǊǘǎύΦ  

Malheureusement, certains luminaires obsolètes et 

ǎƻǳǾŜƴǘ Ł ƳŜǊŎǳǊŜ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ Ǉǳ şǘǊŜ ǊŜƳǇƭŀŎŞǎ ŎŀǊ 

ƛǊǊŞǇŀǊŀōƭŜǎΦ [Ŝ ŎƻǶǘ ŘŜ ŎŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎΩŞƭŝǾŜ               

à 5 994 euros. 

[Ŝ ǇƻǘŜŀǳ Ł ƭΩŀƴƎƭŜ ŘŜ ƭŀ ǊǳŜ wŞǇǳōƭƛǉǳŜ Ŝǘ aŀǊŎŜƭ {ŜƳōŀǘ Ŧŀƛǘ ƭΩƻōƧŜǘ 

ŘΩǳƴ ǘŜǎǘ Ŝƴ ŎƻƭƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ .ƻǳȅƎǳŜǎ 9ƴŜǊƎƛŜǎ Ŝǘ {ŜǊǾƛπ

ŎŜǎΦ 9ƴ ŜŦŦŜǘΣ ŎŜ ŎŀǊǊŜŦƻǳǊ ǇŜǳ ŞŎƭŀƛǊŞ ŀ ŞǘŞ ŘƻǘŞ ŘΩǳƴŜ ƭŀƳǇŜ ƭŜŘ ǇƻǳǊ        

améliorer la visibilité et la circulation. 

[ΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ Ŝǎǘ ǾŞǘǳǎǘŜΦ /ΩŜǎǘ ǇƻǳǊǉǳƻƛΣ ƭŀ             

municipalité a décidé de lancer une consultation auprès des entreprises. 

Les offres ont été déposées le 1er ŦŞǾǊƛŜǊΦ ¦ƴ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ǎŜ ǊŞǳƴƛǊŀ 

ǇƻǳǊ ŎƘƻƛǎƛǊ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ ǎǳǊ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŘΩŀǇǇŜƭ        

ŘΩƻŦŦǊŜǎΦ [Ŝ ŎƘƻƛȄ Řǳ ŎŀƴŘƛŘŀǘ ǎŜǊŀ ŜŦŦŜŎǘǳŞ Ŝƴ ǇǊŜƴŀƴǘ ŎƻƳǇǘŜ ƭΩƻŦŦǊŜ 

économiquement la plus avantageuse appréciée en fonction des critères 

de prix, de valeur technique et de délai de réalisation. 

Réunion publique du 26 janvier 

ǎǳǊ  ƭΩǳǊōŀƴƛǎƳŜ  
[Ŝ нс ƧŀƴǾƛŜǊ ŘŜǊƴƛŜǊ ǎΩŜǎǘ ŘŞǊƻǳƭŞŜ ƭŀ ǊŞǳƴƛƻƴ  ǇǳōƭƛǉǳŜ 

ǎǳǊ ƭŜ ƴƻǳǾŜŀǳ Ǉƭŀƴ ƭƻŎŀƭ ŘΩǳǊōŀƴƛǎƳŜ ŀǳǘƻǳǊ ŘΩǳƴŜ    

centaine de personnes. Le bureau VERDI qui               

ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ Řŀƴǎ ƭΩŞƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜ      

ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜ ŀ ǇǊŞǎŜƴǘŞ ƭŜ tǊƻƧŜǘ ŘΩ!ƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ 

et de Développement Durables. Ce document est       

accessible sur le site internet de la commune, onglet 

ǳǊōŀƴƛǎƳŜκǇƭŀƴ ƭƻŎŀƭ ŘΩǳǊōŀƴƛǎƳŜΦ 

[Ŝ tǊƻƧŜǘ ŘΩ!ƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ 5ŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ          

Durables est un document qui a été débattu en conseil 

municipal le 14 octobre 2015. Il fixe selon le diagnostic 

Şǘŀōƭƛ ƭŜǎ ŜƴƧŜǳȄ Ŝǘ ƻōƧŜŎǘƛŦǎ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ    

commune :  

/ƻƴǘŜƴƛǊ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ōŃǘƛ Řǳ ǾƛƭƭŀƎŜΣ ǘƻǳǘ Ŝƴ      

envisageant son évolution à long terme, 

Préserver la richesse et le cadre de vie naturel 

et paysager 

 

 

 

Monsieur le Maire : Le Projet          

ŘΩ!ƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ 5ŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ 5ǳǊŀōƭŜǎ Ŝǎǘ ǳƴ 

outil clé qui décline les  orientations, qui seront       

transcrites ensuite dans le zonage et le règlement.  Les 

enjeux sont importants car depuis 2008 la population 

décroît. Nous souhaitons assurer le maintien de la po-

pulation sur le territoire et pour cela chacun doit pou-

voir trouver un logement qui correspond à ses attentes. 

Il faut également attirer les jeunes dans notre belle 

ŎƻƳƳǳƴŜΣ ǇƭŜƛƴŜ ŘΩŀǘƻǳǘǎ ǇƻǳǊ ƳŀƛƴǘŜƴƛǊ ƴƻǘǊŜ ŞŎƻƭŜΦ  
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Des collégiens viennent rendre hommage aux 
soldats canadiens. 

Le temps d'un midi notre commune a accueilli les 
classes de 4ème et 3ème, en section                  
européenne, du collège Le Revard de                
Grésy ς sur ς Aix en Savoie.  

 

Dans le cadre de leur programme scolaire sur le 
Canada, les élèves de 3ème accompagnés de leur 
professeur d'anglais Mme Florence Humbert, se 
sont rendus au Mémorial Canadien ainsi qu'au 
« cabaret rouge » à Souchez.  

Ils ont ainsi pu rendre hommage aux soldats    
canadiens à travers la lecture d'un poème de 
John McCrae (médecin militaire canadien ayant 
participé à la Première Guerre Mondiale), au pied 
du Mémorial Canadien. 

La poursuite de leur voyage s'est faite à Londres 
où la classe de 4ème, qui étudie l'Inde, devait 
visiter un temple Indou. 

1er client de la Poste Communale 

Les élèves témoignent de leur passage au Mémorial : 

Victor, Lucas, Logan et Stéphane όŜƴ пŝƳŜύ Υ ζ bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŞǘŞ 
impressionnés par la taille du Monument, il n'en existe pas 
d'aussi grand en Savoie ». 

Maya, Louana, Ivana, Clara et Eva όŜƴ оŝƳŜύ Υ ζ ! ƭŀ ƭŜŎǘǳǊŜ Řǳ 
poème de John McCrae, les canadiens présents sur le site, ainsi 
que notre professeur, ont eu les larmes aux yeux. Cela nous a 
touchées. Et puis on a adoré visiter les tranchées !» 

Accueil de collégiens savoyards  

[ΩŀƴŎƛŜƴƴŜ ǇƻǎǘŜ ŀǾŀƛǘ ǳƴŜ ŦǊŞǉǳŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜ т          
visiteurs par semaine.  Désormais, on compte une 
ƳƻȅŜƴƴŜ ŘŜ рл ǾƛǎƛǘŜǳǊǎ ǇŀǊ ǎŜƳŀƛƴŜ Ł ƭΩŀƎŜƴŎŜ          
postale communale soit 10 opérations postales par 
jour. 

Il y a 7 opérations financières en moyenne par        
ǎŜƳŀƛƴŜ ŘŜǇǳƛǎ ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜΦ La fréquentation a aug-
menté grâce aux amplitudes horaires. Les lundis et 
vendredis sont des journées de forte affluence. Les 
opérations se font généralement le matin.  

Victime de son succès, nous sommes désolés pour 
ƭΩŀǘǘŜƴǘŜ ƻŎŎŀǎƛƻƴƴŞŜ Ŝǘ ƴƻǳǎ ǊŜƳŜǊŎƛƻƴǎ ƭŜǎ ǳǎŀƎŜǊǎ 
pour le respect des consignes de confidentialité.  

horaires 09h-10h00 10h-11h00 11h-12h00 14h-15h00 15h-16h00 16h-17h00 17h-18h00 муIΧ

pourcentage 16% 23% 23% 8% 13% 9% 6% 1%

nb visites 49 67 68 25 39 28 19 2

Virginie accueille M. Merlevede, premier client de             

la Poste communale  
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Nous tenons à remercier les associations             

participantes et les bénévoles, présents au côté de 

la municipalité,  et qui ont contribué  aux           

animations du samedi 5 décembre :                     

Rock en Gohelle, La Boule Givenchyssoise,             

le Comité des fêtes, le Handball et le Judo,  

 

bƻǳǎ ǊŜƳŜǊŎƛƻƴǎ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŘƻƴŀǘŜǳǊǎ ǉǳƛ 

ont permis de récolter н лстΣнн ϵ au profit de 

ƭΩ!Ca ¢ŞƭŞǘƘƻƴΦ 
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Soirée Irlandaise à Givenchy : le 11 mars prochain 

En première partie de Frankie Gavin&De Dannan : 

Cathal Hayden 

[Ŝǎ Ŧŀƴǎ ŘŜǎ CƻǳǊ aŜƴ ŀƴŘ ŀ 5ƻƎΣ ƭΩǳƴ ŘŜǎ ƎǊŀƴŘǎ  ƎǊƻǳǇŜǎ    

ƛǊƭŀƴŘŀƛǎ ŀȅŀƴǘ ƭŀ ŦŀŎǳƭǘŞ ŘΩŀƭƭƛŜǊ ƭŜ ǘǊŀŘƛǘƛƻƴƴŜƭ Ł ŘŜǎ ǘŜƴŘŀƴŎŜǎ 

quelque peu plus modernes, reconnaîtront Cathal Hayden, le 

ǾƛƻƭƻƴƛǎǘŜ Ŝǘ ƧƻǳŜǳǊ ŘŜ ōŀƴƧƻ Řǳ ƎǊƻǳǇŜΣ ǉǳƛ ǊŜǎǘŜ ƭΩǳƴŜ ŘŜǎ 

figures essentielles de cette formation, tout en tournant aussi 

ŀǾŜŎ aŀƛǊǘƛƴ hΩ/ƻƴƴƻǊ ƻǳ ŜƴŎƻǊŜΣ ŘŜǇǳƛǎ Ǉƭǳǎ ǊŞŎŜƳƳŜƴǘΣ 

avec le grand Christy Moore, tête de proue des folk singers    

irlandais. 

Cathal revient cette fois entouré de Donal Murphy (accordéon 

ŘŜǎ CƻǳǊ aŜƴύΣ {ŜŀƳƛŜ hΩ5ƻǿŘ όŜȄ 5ŜǊǾƛǎƘ Ŝǘ ƎǳƛǘŀǊƛǎǘŜ ŘŜ 

aŀƛǊǘƛƴ hΩ/ƻƴƴƻǊύΣ Ŝǘ ŘŜ WƻƘƴ WƻŜ YŜƭƭȅ ό.ƻŘƘǊŀƴ ǇƻǳǊ Cƭƻƻƪύ 

qui sera présent pour  la première fois sur notre festival. 

Une belle brochette de musiciens, une rencontre de quatre 

artistes talentueux qui nous proposent de mixer leurs styles au 

ǎŜƛƴ ŘΩǳƴ ǉǳŀǘǳƻǊ ƛƴŞŘƛǘ Ŝǘ ǉǳƛ ǇǊƻƳŜǘ ōŜŀǳŎƻǳǇΦ  

Une découverte que ne manqueront pas les fans de Cathal et 

les amateurs de la pureté du son émanant de son violon. 

En partenariat avec  

Depuis le premier album sorti en 1975,             

le groupe De Dannan a écumé les plus 

grandes scènes internationales et porté au 

plus haut les couleurs du Trad irlandais.  

Après avoir contribué au renouveau du genre 

et confirmé, au fil des années et des tournées, 

la capacité du groupe à adapter, et à faire évo-

ƭǳŜǊ ƭŀ ƳǳǎƛǉǳŜ ƛǊƭŀƴŘŀƛǎŜΣ 5Ŝ 5ŀƴƴŀƴ  ǎΩŜǎǘ 

ƛƳǇƻǎŞ ŎƻƳƳŜ ƭΩǳƴ ŘŜǎ ƎǊƻǳǇŜǎ ǇƘŀǊŜǎ ŘŜǎ 

plus grands rendez-vous et des plus grands 

festivals. 

!Ǿŀƴǘ ŘΩŀƭƭŜǊ ŎŞƭŞōǊŜǊ ƭŀ {ǘ tŀǘǊƛŎƪΣ ƭŜ мт ƳŀǊǎΣ 

Frankie Gavin nous fait, en toute amitié, le plaisir 

de passer à Givenchy pour un concert unique 

dans le Nord de la France, pour retrouver une 

ŀǘƳƻǎǇƘŝǊŜ ŎƘŀƭŜǳǊŜǳǎŜ Ŝǘ Ǉƭǳǎ ƛƴǘƛƳŜΣ ŀǳ ŎǆǳǊ 

de sa tournée 2016, confirmant ainsi                             

Les Semaines Irlandaises comme un grand       

rendez-vous à pointer sur le calendrier.  

Infos pratiques Soirée à 20h30 Salle des fêtes J. Goudsmett 

Tarifs : мнϵΣ мл ϵ όŘŜƳƛ-tarif): groupe de + 10 personnes 

ou étudiants/scolaire, Gratuit moins de 12 ans. 

Billets en vente sur la FNAC /Carrefour ou sur place le jour 
de la soirée. 
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Départ en retraite à la garderie des petits 

Après 3 années à animer et encadrer la garderie 

des petits, Annie cède sa place à Désirée               

нс ŀƴǎ όŁ ŘǊƻƛǘŜύΣ ǊŜŎǊǳǘŞŜ ŘŜǇǳƛǎ ƭŜ мer janvier.  

Désirée a été recrutée sur jury, diplômée du      

.!C!Σ ŜƭƭŜ ǎΩƻŎŎǳǇŜǊŀ ŘŜ ƭŀ ƎŀǊŘŜǊƛŜ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ      

cantine, mais aussi des Nouvelles Activités        

Périscolaires. 

Au Relais Assistants Maternels ( R.A.M.) 

Le Relais Assistants Maternels Intercommunal 

(Givenchy-en-DƻƘŜƭƭŜΣ [ƛŞǾƛƴΣ 9ƭŜǳ-dit-leauwette) est un 

ƭƛŜǳ ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ŘŜǎǘƛƴŞ ŀǳȄ ǇŀǊŜƴǘǎΣ ŦǳǘǳǊǎ ǇŀǊŜƴǘǎ Ł 

ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘΩǳƴ ƳƻŘŜ ŘΩŀŎŎǳŜƛƭ Ŝǘ ŀǳȄ ŀǎǎƛǎǘŀƴǘǎ       

ƳŀǘŜǊƴŜƭǎ ŀƎǊŞŞǎΦ /ΩŜǎǘ ŀǳǎǎƛ ǳƴ ƭƛŜǳ ŘΩŀƴƛƳŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ 

les enfants accueillis jusque 6 ans. 

!ǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ DƛǾŜƴŎƘȅ ŎƻƳǇǘŜ мс !ǎǎƛǎǘŀƴǘŜǎ              

ƳŀǘŜǊƴŜƭƭŜǎ Řƻƴǘ о ŜȄŜǊœŀƴǘ Ŝƴ a!a όƳŀƛǎƻƴ ŘΩŀǎǎƛǎπ

tants maternels). 57 enfants sont accueillis chez ces     

professionnelles. 

мл ŘΩŜƴǘǊŜ ŜƭƭŜǎ ǇŀǊǘƛŎƛǇŜƴǘ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ŀǳȄ              

ŀƴƛƳŀǘƛƻƴǎ ŘΩŞǾŜƛƭ ǇǊƻǇƻǎŞŜǎ au RAM de Givenchy : 

peinture, collage, éveil musical, jeux sensoriels, lecture, 

comptines, jeux divers. 

Des ateliers de psychomotricité ont lieu chaque dernier 

vendredi du mois au sein du dojo de la salle des sports 

de 9h30 à 11h.  

Le 17 juin 2015 a eu lieu une grande kermesse, à la salle 

des fêtes J. Goudsmett, où 61 enfants, 19 assistantes 

maternelles et 28 familles étaient présents pour cet 

ŞǾŝƴŜƳŜƴǘΦ 5ΩŀǳǘǊŜǎ ŞǾŝƴŜƳŜƴǘǎ ŦŜǎǘƛŦǎ ŎƻƳƳǳƴǎ 

ŎƻƳƳŜ ƭŜ /ŀǊƴŀǾŀƭΣ [ŀ /ƘŀǎǎŜ Ł ƭΩǆǳŦ ƻǳ bƻšƭ ǎŜ ŘŞǊƻǳπ

lent à Liévin. 

[Ŝǎ ŀǘŜƭƛŜǊǎ ŘΩŀƴƛƳŀǘƛƻƴ ǎǳǊ DƛǾŜƴŎƘȅ ƻƴǘ ƭƛŜǳ ƭŜǎ ƳŀǊŘƛǎ 

et vendredis de 9h30 à 11h30. Les rendez-vous            

administratifs sont pris les mardis après-midi. 

tƻǳǊ Ǉƭǳǎ ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎ ƴΩƘŞǎƛǘŜȊ Ǉŀǎ Ł ŎƻƴǘŀŎǘŜǊ Υ 

Annick Verlay et Mylène Liébert 

03.21.72.30.44  06.84.29.05.20 ram@lievin.frΣ ƭŜ ǎƛŝƎŜ : 
114 rue Denis Papin 62800 Lievin 

Au revoir à Annie 

Après une belle carrière auprès de nos petits, on te souhaite une belle retraite ! 

mailto:ram@lievin.fr
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Nouveaux jeux en garderie  

Au retour des vacances de La Toussaint, les enfants de 

ƭΩŞŎƻƭŜ ŞƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜΣ ƻƴǘ Ŝǳ ƭΩŀƎǊŞŀōƭŜ ǎǳǊǇǊƛǎŜ de      

trouver leur garderie agrandie! 

En effet, les enfants étant de plus en plus nombreux à         

fréquenter la garderie et la cantine, la municipalité a fait     

effectuer des améliorations pour leur confort. 

Pendant les vacances de la Toussaint, la classe de CE2 a 

ŀƛƴǎƛ ŘŞƳŞƴŀƎŞ Řŀƴǎ ƭΩŀƴŎƛŜƴƴŜ .ƛōƭƛƻǘƘŝǉǳŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜΣ 

ŎŜ ǉǳƛ ŀ ǇŜǊƳƛǎ ŘΩŀƎǊŀƴŘƛǊ ƭŀ ƎŀǊŘŜǊƛŜΦ 

De plus, de nouveaux jeux de société, jeux de           

ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ Ŝǘ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞǎ ƻƴǘ Ŧŀƛǘ ƭŜǳǊ ŀǊǊƛǾŞŜΣ ǇƻǳǊ ƭŜ 

plus grand bonheur des enfants. Une première pièce 

leur est donc réservée et une seconde est destinée aux 

devoirs et à la lecture. 

Animation Barbe à papa à la cantine 

Grâce à une équipe « garderie ς cantine » très     

dynamique et motivée, le temps du repas est un 

moment de joie et de bonne humeur pour les      

enfants . 

Après le repas « américain η ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ          

ŘŜǊƴƛŝǊŜΣ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ŀƴƛƳŀǘƛƻƴ ζ Barbe à papa » qui 

est venue égayer le repas des enfants le 5 novem-

bre.  

Chacun a pu la déguster  tout en chantant et en 

Řŀƴǎŀƴǘ ƎǊŃŎŜ Ł ƭΩŀƴƛƳŀǘƛƻƴ ƳǳǎƛŎŀƭŜ Φ 

Eclats de rire, mains collantes et bonne humeur  

assurée. 
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Nouvelles Activités Périscolaires  

Premier cycle, thème : [Ŝǎ 5Ǌƻƛǘǎ ŘŜ ƭΩŜƴŦŀƴǘ  

Les enfants des écoles ont réalisé des affiches sur le thème « 10 

mois / 10 doigts η  Ł ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ Řǳ ŎƻƴŎƻǳǊǎ ƛƴǘŜǊƴŀǘƛƻƴŀƭ ŘŜǎ 

5Ǌƻƛǘǎ ŘŜ ƭΩŜƴŦŀƴǘ ƻǊƎŀƴƛǎŞ ǇŀǊ ƭŜǎ CǊŀƴŎŀǎΦ [Ŝǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ Řǳ 

concours seront dévoilés fin mai/début juin.  

Plusieurs activités ludiques, artistiques et sportives ont été    

ǇǊƻǇƻǎŞŜǎ Ł ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜ ŎŜ ǇǊŜƳƛŜǊ ǘƘŝƳŜΦ 

Deuxième cycle, thème:  Tape des mains, tape 

des pieds  

Des activités manuelles ont été proposées autour de la      

période de Noël. Ainsi que des activités ludiques et        

artistiques sur le thème de Star Wars où les enfants ont pu 

ǎΩŞǾŀŘŜǊ Ł ŘŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ƭǳƳƛŝǊŜǎΦ  

Une journée faisant la rétrospective des        

différentes activités auxquelles les enfants 

ŀǳǊƻƴǘ ǇŀǊǘƛŎƛǇŞ ŘǳǊŀƴǘ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ              

(2015-2016) en NAP aura lieu en mairie fin 

juin 2016. 


